

Vorlage an den Gemeinderat

Berufung von Gemeinderatsmitgliedern und deren Vertreter in den Arbeitskreis Jugendarbeit

Teilnehmer: TL Martin Bächler

I. Sachvortrag

- Nach § 41a Abs. 1 der Gemeindeordnung sollen Kinder und müssen Jugendliche bei Planungen und Vorhaben, die ihre Interessen berühren, in angemessener Weise beteiligen werden. Dafür sind von der Gemeinde geeignete Beteiligungsverfahren zu entwickeln.

Nach den am 26.05.2019 durchgeführten Wahlen der Gemeinderäte sind aus dessen Mitte Mitglieder in den Arbeitskreis „Jugendarbeit“ zu berufen. Es ist vorgesehen, dass mindestens zweimal im Jahr (Frühjahr und Herbst) eine Sitzung mit dem Jugendrat stattfinden soll. Die Ergebnisse sind als Empfehlung dem Gemeinderat vorzulegen.

Die im Gemeinderat vertretenen Fraktionen legen folgende Vorschläge für die Besetzung des Arbeitskreises vor:

FWN

Mitglied

Iris Buck

Stellvertretung

Christian Knauf

CDU

Mitglied

Birgit Löhmer

Stellvertretung

Tobias Haug

SPD

Mitglied

Rosemarie Waiz

Stellvertretung

Petra Ufheil

II. Beschlussantrag

Der Gemeinderat wird gebeten, entsprechend den Vorschlägen der Fraktionen die Mitglieder in den Arbeitskreis „Jugendarbeit“ zu berufen.

08.08.2019 / Bächler, Martin